

令和5年1月5日

ご家族・関係者の皆様へ

社会福祉法人 北斗会

理事長 金澤 典子

養護老人ホーム 松風園

施設長 岡部 昌道

新型コロナウイルス感染等について（第10報）

平素より施設運営にご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

養護老人ホーム松風園の新型コロナウイルス感染等について、12月30日以降から。

1月5日現在までの状況及び対応をご下記の通りご報告いたします。

記

12月30日（金）入所者様3名の陽性確認があり、施設にて療養されています。

1月1日（日）入所者様3名の陽性確認があり、施設にて療養されています。

1月3日（火）入所者様1名の陽性確認があり、施設にて療養されています。

1月4日（火）入所者様3名の陽性確認があり、1名は病院にて入院療養されています。

1月5日（水）入所者様1名、職員1名の陽性確認があり、入所者様は施設にて療養、職員は自宅療養中です。

12月20日（火）に陽性確認された職員1名は、12月31日（土）に自宅療養が解除され、職場に復帰しました。

12月27日（火）に陽性確認された職員1名は、1月4日（火）に自宅療養が解除され、職場に復帰しました。

現在、関係機関へのご報告とご指導をいただきながら、施設の感染拡大防止とご利用者様の体調管理に全力で当たっております。

備 考

ご利用者様、ご家族様、関係機関の皆様にはご心配をおかけし誠に申し訳ございません。

今後の経過につきまして、ホームページでご報告させていただきます。またこの事につきましてのお問い合わせは松風園までご連絡ください。